
 

 

SÉANCE ORDINAIRE 
Conseil d’établissement – École Barthélémy-Vimont 

21 octobre 2024, 18h 
 

Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d'établissement de Barthélémy-Vimont, tenue le 21 octobre 

2024 à 18h00 au 415 rue St-Roch à Montréal, salon du personnel. 

Membres (cocher les membres présents) 

 

☒ Hasna El Fessaoui, membre parent 

☒ Mohammad Abrar Kadri, membre parent 

☒ Shamima Kalam Rotna, membre parent 

☒ Yohann Hétu, membre parent + comité 

☒ Showkat Chowdhury, membre parent 

☒ Gajjar Chetna Ankit, membre parent 

☐ Rachel Shugart, membre parent substitut 

 

 

☒ Stéphanie Bouchard, enseignante 

☒ Nicolas Bergeron, enseignant 

☐ Lorraine-Josée Mallette, enseignante 

☒ Nathalie Perreault, enseignante 

☐ Patricia Blanchette, enseignante substitut 

☒ Odette Huot, représentante du personnel professionnel 

☐ Adèle Dussault-Gagné, représentante du personnel professionnel substitut 

☐ Henriette Gelin, représentante du personnel technique et de soutien 

☒ Ouarda Allaoui, représentante du personnel technique et de soutien substitut 

☒ Mehnaz Tariq, membre de la communauté 

Invités 

 
aucun 
 

 
 

 

ASSISTENT ÉGALEMENT À LA SÉANCE : 

Stéphane, Brunet – Direction 

Valérie Hénault – Direction adjointe 

 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE / VÉRIFICATION DU QUORUM 

La direction, en l’absence de présidence élue, déclare la séance ouverte après vérification du quorum.  

Il est 18h02.  

 

 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

IL EST PROPOSÉ PAR Nicolas Bergeron que l’ordre du jour soit adopté tel que déposé.  

APPUYÉ PAR Stéphanie Bouchard 

 



  
 
 
 
 
 
 

 

 

Initiales de la Présidence     Initiales de la Direction 

 

ORDRE DU JOUR 

 

L’ordre du jour adopté se lit comme suit : 

1. Ouverture de l’assemblée  
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
3. Présentation des membres du CÉ 
4. Élections 
 4.1 Présidence 
 4.2 Vice-présidence 
 4.3 Secrétaire 
 4.4 Trésorier 
5. Fonctionnement pour déterminer le calendrier des rencontres 
6. Adoption et suivi du compte-rendu de la rencontre du 11 avril 2024 
7. Sujets pour information, discussion, consultation et décision 
 7.1 Loi sur l’Instruction Publique – rôle du CÉ et responsabilités 
 7.2 Règles de régie interne  
 7.3 Confirmation d’absence de conflit d’intérêt 
 7.4 Sorties éducatives (approbation) 
 7.5 Approbation du nouveau code de vie (approbation) 
 7.6 Budget de fonctionnement et de formation du CÉ 
 7.7 Membres de la communauté  
8. Informations 
 8.1 Informations du personnel 
 8.2 Informations du comité de parents, OPP et communauté 
9. Correspondance et questions du public 
10. Autres points 
11. Levée de la séance 
 

3. PRÉSENTATION DES MEMBRES DU CÉ 

Nous effectuons un tour de table afin que chaque membre se présente en nommant le poste qu’il 

occupe ou le niveau de leur enfant à l’école. Nous souhaitons la bienvenue aux nouveaux membres. 

 

4. ÉLECTIONS 

 

Avant de procéder aux élections, M. Brunet explique aux membres du CÉ les rôles et mandats de 

chacun des postes du CÉ. 

 

4.1 Poste de présidence : IL EST PROPOSÉ par Hasna El Fessaoui la candidature de Yohann Hétu 

APPUYÉ par Odette Huot. Élu par acclamation. 

 

4.2 Poste de vice-présidence : Shamima Kalam Rotna se PROPOSE comme candidate APPUYÉ par 

Nathalie Perreault. Élue par acclamation 

 

4.3 Poste de secrétaire : IL EST PROPOSÉ par Nicolas Bergeron la candidature de Valérie Hénault 

APPUYÉ par Showkat Chowdhury. Élue par acclamation 

 

4.4 Poste de trésorier : IL EST PROPOSÉ par Hasna El Fessaoui de ne pas nommer un trésorier et de 

donner ce rôle uniquement au besoin lors d’une rencontre. APPUYÉ par Stéphanie Bouchard 
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5. FONCTIONNEMENT POUR DÉTERMINER LE CALENDRIER DES RENCONTRES 

IL EST PROPOSÉ que quelques semaines avant la tenue des rencontres, la direction transmet un sondage 

doodle afin de déterminer la date où les membres sont disponibles. À certains moments, les dates 

pourraient être plus restreintes. 

 

6. APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL DU 11 avril 2024 

IL EST PROPOSÉ par Stéphanie Bouchard que le procès-verbal de la séance du 11 avril 2024 soit 

approuvé sans modifications. APPUYÉ par Yohann Hétu 

 

7. SUJETS POUR INFORMATIONS, DISCUSSION, CONSULTATION ET DÉCISION 

 7.1 Loi sur l’Instruction Publique – rôle du CÉ et responsabilités 

Présentation par M. Brunet des différents articles de la LIP concernant le conseil d’établissement 

 

 7.2 Règles de régie interne  

Présentation par M. Brunet des règles de régie interne du conseil d’établissement de Barthélémy-

Vimont. Il est proposé d’ajuster le point 3 de la régie interne concernant les rencontres régulières. Elles 

doivent se faire dans les locaux de l’école et la plateforme TEAMS serait utilisée que pour des 

situations exceptionnelles (tempête de neige par exemple) 

 

 7.3 Confirmation d’absence de conflit d’intérêt 

Présentation par M. Brunet de ce qui constitue un conflit d’intérêt et de comment le déclarer. Yohann 

Hétu nomme collaborer avec l’organisme ‘’Vers le Pacifique’’ et souhaite déclarer ce possible conflit 

d’intérêt au conseil. 

 

 7.4 Sorties éducatives (approbation) 

Présentation par M. Brunet du tableau actuel des sorties scolaires prévues. Il est indiqué aux membres 

que ce tableau sera mis en jour au fur et à mesure que l’organisation des sorties progresse.  

IL EST PROPOSÉ par Nathalie Perreault que le tableau soit approuvé.  

APPUYÉ par Hasna El Fessaoui 

 

 7.5 Approbation du nouveau code de vie et du plan de lutte contre la violence et 

l’intimidation(approbation) 

Présentation du nouveau code de vie mis en place cette année par un membre du comité climat scolaire, 

Nicolas Bergeron. Le système de renforcement positif est également expliqué aux membres du CÉ 

(pompons) 

IL EST PROPOSÉ par Hasna El Fessaoui que le code de vie soit approuvé.  

APPUYÉ par Yohann Hétu 

 

Présentation du plan de lutte par Nicolas Bergeron ainsi que de la démarche de mise à jour (travaux du 

comité de 2023 à 2025) 

IL EST PROPOSÉ par Odette Huot que le plan de lutte soit approuvé.  

APPUYÉ par Hasna El Fessaoui. 

 

 7.6 Budget de fonctionnement et de formation du CÉ 

Le conseil d’établissement dispose de 400$ comme budget de formation et 400$ comme budget de 

fonctionnement pour l’année. Si le budget n’est pas utilisé en totalité, il est possible de proposer de le verser 

pour une activité étudiante par exemple. Les membres pourront se prononcer à ce sujet. 
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 7.7 Membres de la communauté 

IL EST PROPOSÉ par Yohann Hétu la candidature de Mehnaz Tariq qui œuvre dans la communauté 

depuis plusieurs années. Elle offre notamment des services d’interprétariat à l’école Barthélémy-Vimont. 

APPUYÉ par Odette Huot.Il sera possible d’ajouter un second membre de la communauté au besoin. 

8. POINT D’INFORMATIONS 

 

10.1   PERSONNEL ENSEIGNANT 

Plusieurs activités ont été organisées depuis le début de l’année. Pensons notamment à Une 

chanson à l’école en partenariat avec l’école Barclay, le CrossCountry au parc Jarry qui fut 

également un grand succès et l’activité récompense pour la première séquence d’enseignement 

des comportements attendus (récréation musicale et collation spéciale). Des activités sont 

également prévues pour Halloween (maquillage, maison hantée, décoration de citrouilles, 

distribution de bonbons, etc.) avec la participation des membres de l’OPP. 

 

10.2   COMITÉ DE PARENTS, OPP ET COMMUNAUTÉ 

Yohann a participé à une première rencontre avec le comité de parents récemment. Le RPAQ y a 

présenté la plateforme aidersonenfant.com et a offert l’accès aux membres pour l’année. 

Plusieurs capsules y sont présentes notamment sur la lutte contre l’intimidation et sur la sécurité 

routière aux abords des écoles. À ce sujet, la direction fera un rappel auprès du SPVM quant à la 

circulation problématique sur St-Roch (non-respect du panneau d’arrêt des autobus, non-respect 

des consignes du brigadier, etc.) 

La première rencontre de l’OPP a eu lieu la semaine dernière et près d’une vingtaine de parents 

s’impliqueront à vie scolaire de Barthélémy-Vimont cette année.  

 

9. CORRESPONDANCE ET QUESTIONS DU PUBLIC 

Aucun membre du public présent 

 

10. AUTRES POINTS 

Aucun ajout en varia 

 

11. LEVÉE DE LA SÉANCE 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance prend fin. Il est 19h50.  

PROPOSÉ par Nicolas Bergeron. APPUYÉ par Hasna El Fessaoui. 

 

 
Présidence  Direction d’établissement 

 


